



El cambio de Bill Gates y sus secuelas

■ Bill Gates ha aprendido la lección, ha decidido entrar en inversiones que considera rentables, entre ellas Televisa.

■ Carlos Slim invertirá 4 mil millones de dólares en salud y educación.

Bill Gates va a pasar a la historia como el creador de un nuevo hábito de trabajo y estudio para las personas del planeta al permitir comunicarse con las PCs a través de Windows. Pero las cosas le empezaron a cambiar.

En el 2004 debió pagar una multa cuantiosa por 497 millones de euros por parte de la Comisión Europea debido a encontrarse culpable de ser monopolio en el buscador Explorer de Internet.

La década de las vacunas de Gates

Sin embargo de unos años a la fecha **Bill Gates** ha cambiado radicalmente. No está de lleno en el negocio operativo. Y siendo el hombre más rico del planeta de los últimos años, se presentó en Davos para dar a conocer una cifra multimillonaria de donaciones para vacunas.

Bill y Melinda Gates a través de su fundación otorgarán 10 mil millones de dólares en los próximos diez años

para encontrar vacunas que eviten el fallecimiento de niños en los países pobres y en desarrollo. Lo harán a través de GAVI Alliance.

El cambio en la imagen y la forma de ser de **Gates** ha cambiado radicalmente.

Aún con Google y Apple sigue en filantropía

Microsoft sigue siendo la principal empresa de software, pero sabe que debe enfrentar retos e innovar, así como entrar a negocios donde no había participado como el de los buscadores de Internet, donde Google lleva el liderazgo. Además, en los gadgets ha perdido la batalla frente a su viejo conocido, **Steve Jobs**, quien ha resurgido como el ave fénix con el iPod, el iPhone y ahora busca tener el mismo impacto con la iPad.

Gates ha aprendido la lección. Sí ha decidido entrar en inversiones que considera rentables (entre ellas Televisa). Pero también ha decidido dedicarse de lleno a

acciones filantrópicas utilizando su influencia y poder económico. **Gates** ha pasado de ser el hombre más rico del planeta al mayor filántropo del mundo. El cambio es sorprendente.

Carlos Slim, también a la filantropía

La influencia de **Gates** desde luego llega a los otros hombres más ricos del mundo, entre ellos a **Carlos Slim Helú**.

Slim Helú también ha buscado hacer un cambio y dedicarse con mucha mayor fuerza a la filantropía. Creó la Fundación Carlos Slim en donde le ha dado cauce a las becas para 165 mil jóvenes que terminaron la universidad, operaciones para gente necesitada, pagado fianzas

para más de 50 mil personas que salen de prisión. Ha creado el centro deportivo Ciudad Jardín Bicentenario.

Slim enfrenta lo que enfrentó Gates

Incluso ha anunciado una fuerte inversión de cuatro mil



Fecha 05.02.2010	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

millones de dólares en programas educativos y de salud.

De hecho, al igual que **Gates**, **Carlos Slim** se ha metido de lleno a la salud creando el Instituto Carso donde va a investigar con tiros de precisión los genomas de los mexicanos como el del cáncer, el de la insuficiencia renal y el de la diabetes.

Slim está enfrentando la misma acusación que en su momento enfrentó **Gates**, la de ser monopolísticos.

Y sinceramente, creo que debe resolver el tema de la in-

terconexión con la industria, para que su grupo empresarial pase a la multimedia y servicios móviles con Internet y TV, pero también para que se vea su actividad filantrópica.

Línea 12, consorcio chino sigue en pie

Después que Bombardier puso en jaque al gobierno capitalino al ampararse por estar inconforme en la proveeduría de los trenes de la Línea 12 del Metro, ante ello otras empresas piden seguir adelante. Es el caso del consorcio China Souther Rail-

road que va con soluciones ferroviarias PCZ.

Incluso el consorcio de origen oriental le pide a **Marcelo Ebrard** y **Mario Delgado**, jefe de gobierno y secretario de Finanzas, respectivamente, que ellos están en disposición de obtener recursos del banco de desarrollo China Development Bank para terminar el proyecto. Este grupo quedó en segundo lugar dentro del sondeo de mercado pero dicen que ellos siguen en pie. Así son los chinos hoy en día.

Gates ha pasado de ser el hombre más rico del planeta al mayor filántropo del mundo. El cambio es sorprendente.